

学校教育目標 「思いやりのある子」「進んで学ぶ子」「元気でたくましい子」



桑っ子だより



加須市立大桑小学校だより 令和6年5月1日 5月号 (4月23日作成)

あいさつは、目を見て笑顔で心をこめて

校長 二階堂 朝光

風薫る5月となりました。校庭の木々の緑も日増しに鮮やかになり、吹き抜ける風がとてもさわやかに感じられます。早いもので、新学期が始まり、約1か月が過ぎようとしています。学校生活にもなれ、そろそろ疲れもでてくるころなのではないでしょうか。統計によると、学校生活が始まり、1か月たったころの交通事故が多いそうです。気温の変化の激しいこの時期、体調を崩しやすい時期でもあります。今後とも、体調管理には十分ご配慮ください。

さて、4月の生活目標は、「元気のよい あいさつをします」でした。生徒指導主任の生活目標の講話でも、「目を見て」「笑顔で」「心をこめて」についての話があり、集会後は、改めて、この目標を意識して、一人一人の児童と挨拶をしました。

「目を見て」「笑顔で」「心をこめて」の「あいさつ」を実践し、自分の<あたたかい心>や<やさしい思い>を行動に移せる美しい人になって、美しく人生を送ってほしいと願っています。

挨拶の語源は「一挨拶（いちあいいちさつ）」という禅宗の問答に由来し、「挨拶」は心を開いて近づく、「挨拶」にも同様に、迫る、近づくという意味があり、挨拶は、「心を開いて相手に近づく」という意味があると言われていています。人間関係を大切にする茶道でも「一挨拶」は、精進の基本とされており、素直に挨拶できることは、人間本来の姿であり、人間社会の秩序の基であるとの教えがあるそうです。

民間企業においても、新入社員に基本的な挨拶の仕方の研修を取り入れているところはたくさんあります。多くの学校においても、挨拶を重視する取組を保護者や地域とともに行うことにより、子供たちが落ち着き、学力も向上したという報告を聞くことができます。私たち教職員は、勉強ができるというだけでなく、子供たちが立派な社会人として成長してくれることを願っており、そのためにも、笑顔で相手の目を見て、明るくしっかりと「おはようございます！」と挨拶する子供を育てたいと思っています。

ご家庭においても、『あいさつ十箇条』を実践していただく等、ご協力をお願いします。きっと、今以上に、明るい学校、明るい家庭になると思います。

『あいさつ十箇条』

- 1 「おはよう」 朝を迎えて晴れやかに
- 2 「行ってきます」 出かけのあいさつ元気よく
- 3 「こんにちは」 一声かけてさわやかに
- 4 「ありがとう」 素直な心で感謝して
- 5 「すみません」 謙虚な心でお詫びして
- 6 「はい」 いつも返事ははっきりと
- 7 「しつれいしました」 礼儀正しくていねいに
- 8 「さようなら」 別れの言葉はさわやかに
- 9 「ただいま」 帰ったあいさつ元気よく
- 10 「おやすみなさい」 一日を終えてやすらかに

令和6年度 大桑小学校 教室配置

4階							
音楽室	多目的室	4-1	4-2	4-3	6-1	6-2	6-3
3階							
理科室	2-1	2-2	2-3	3-1	3-2	3-3	外国語 ルーム
2階							
家庭科室	1-1	1-2	5-1	5-2	桑の実1	相談室	図工室
1階							
校長室 事務室	職員室	保健室	桑の実2	桑の実3	桑の実4	図書室	

5月の主な行事予定等		
1	水	心臓検診1年 いじめ撲滅期間(～10日)
2	木	ロング昼休み
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日※大桑小開校記念日
7	火	クラブ①
8	水	聴力検査2年・桑の実
9	木	色覚検査4年希望者 ロング昼休み
10	金	一時尿検査
11	土	
12	日	
13	月	眼科検診(桑の実・1・5・6年)
14	火	体育集会 委員会② 埼玉県学力・学習状況調査(4～6年)
15	水	聴力検査(3年)表札訪問① 教材費引き落とし日
16	木	聴力検査(5年)表札訪問② ロング昼休み
17	金	表札訪問③ 2年生町探検
18	土	
19	日	
20	月	プール清掃 新体力テスト期間(～31日)
21	火	クラブ② ふれあいデー
22	水	全学年5時間授業
23	木	キッズタイム① 自転車安全教室(4年)
24	金	眼科検診(2・3・4年) スクールカウンセラー勤務日 3～6年6時間授業
25	土	ふれあい学習開講式
26	日	
27	月	歯みがき指導(1・3・5年) 6年租税教室
28	火	第1回PTA総会(書面) 第2回PTA会費集金日 講話集会 クラブ③
29	水	中学校区交流会(桑の実)
30	木	3年リコーダー講習会 ロング昼休み
31	金	

4月 8日(月) 始業式・入学式



今年度は、体育館で始業式を行いました。校長先生から担任の発表があり、今年度のスタートが切られました。教室では、それぞれの担任からのメッセージが書かれ、目標をもって新年度をスタートすることができました。

午後からは入学式があり、70名の1年生を迎えました。令和6年度の大桑小学校は、479名でのスタートとなります。元気いっぱいの1年生、少しずつ小学校生活のリズムに慣れていってほしいと思います。

4月19日(金) 学習参観・懇談会



今年度初めての学習参観・懇談会では、多くの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございます。新学期始まってすぐの学習参観ということで、子供たちは緊張した様子で学習に取り組んでいました。今後とも、学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。